

Sujet : [INTERNET] Avis consultation publique chronolignes Le Mans

De : Eugenio Renzi

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 02/04/2024 22:41

M. Le préfet,

Je vous adresse cet avis concernant le projet de chonoligne. Le projet me parait dans l'ensemble bien conçu. Il apportera une modernisation attendue du service de transport en commun. Aussi, les aménagements prévus amélioreront-ils la qualité de vie et à sortir la ville du modèle, désuet et dangereux, des autoroutes urbaines.

Je ne disconvient pas non plus avec ceux qui regrettent une politique bien trop timide vis à vis de l'usage individuel des voitures. D'autres villes évoluent bien plus rapidement que la nôtre dans la dissuasion de la voiture et dans la proposition de moyens alternatifs de mobilité. Dans l'avenir, ces villes seront de plus en plus attractives.

Ceci étant dit, en l'absence d'un compromis plus ambitieux, je reste convaincu que ce projet doit être fait, et qu'il constitue un progrès par rapport au statu quo.

J'en profite pour vous signaler que l'avenue du Général de Gaulle, qui se trouve dans la continuation de l'avenue Bollée, est très souvent transformée en lieu de rodeos urbains. La nuit, dès 10h et jusqu'à 1 ou 2 heures du matin, des motards empruntent l'avenue à toute vitesse provoquant un bruit infernal. Ces motards ne font visiblement pas que passer, ils s'amuse à tourner en rond, à éprouver leurs moteurs et à déranger délibérément les riverains.

Il est vrai que tout cela n'est pas nouveau. Il est vrai aussi que la situation depuis trois ou quatre ans s'est légèrement améliorée.

Il s'agit désormais surtout de cas isolés.

Il n'en reste pas moins que cela continue à avoir un impacte négatif sur l'état d'esprit de ceux qui habitent le quartier et qui, comme moi, ont des fenêtres qui donnent sur le boulevard. Pourquoi ne pas installer des aménagement pour réduire la vitesse ?

Cela déplaira sans doute aux motards noctambules, qui ont pris le centre ville pour une extension du circuit de la 24h.

Mais cela changerait la vie à ceux qui n'ont pas le loisir de rouler à 2h heures du matin, car ils travaillent toute la semaine et devraient avoir le droit, chez eux, à un peu de repos. Il y a là un choix à faire. Je suis sûr que vous saurez voir où se trouve l'intérêt général.

Bien cordialement, Eugenio RENZI